

dafür aber handfesten Grösse bereitstehen. In der Ankündigung auf der Website stand, dass es am Sonntag, dem 8. Juli 2018, von 10 bis 13 Uhr zwar möglich sei, grosse und vorbildliche Modellzüge in Betrieb zu sehen, allerdings ohne Mitfahrgelegenheit. Das bot eine tolle Gelegenheit, die dortige Anlage in einer etwas anderen Atmosphäre zu erleben.

Faszinierend: Schon beim Eingang stehen auf den Bahnhofsgleisen Züge wie der TEE RAe 1052, ein Krokodil mit herrlichem Güterzug oder die Ae 8/14 11851 - ja die, die später Ae-6/6-Führerstände bekommen hat - mit wunderbaren Personenwagenmodellen bereit. Eine grüne Re 4/4^u mit der Nummer 11202 war bereits unterwegs mit einem Gmp. An einem kleinen

Endbahnhof mit zwei Gleisen lässt sich noch eine rote Komposition ausmachen, unschwer als DZeh 3/4 No. 22 der Rorschach-Heiden-Bergbahn (RHB) mit zwei Beiwagen erkennbar. Die Steuerung der Züge erfolgt hier mit herkömmlichen Fernsteuerungen, wie man sie von Flug- und Schiffsmodellen her kennt. Eine Oberleitung allerdings ist auf dieser Anlage natürlich nicht



Aufgrund des hohen Gewichts der Lokomotiven ...



... wurde eine Hebeeinrichtung mit Bühne und Gleisen gebaut.



Die Fahrzeuge der Modellbahnfreunde Glattfelden sind allesamt in Privatbesitz der Clubmitglieder – die meisten sind Eigenbauten.